

La venta de pisos de más de 250.000 euros está prácticamente bloqueada en Balears

La crisis del sector inmobiliario está afectando con especial dureza en Balears a las denominadas viviendas de gama media, es decir, aquellas cuyo precio se mueve entre los 250.000 y los 400.000 euros, según destacan el presidente de la asociación de promotores de las islas, Gabriel Oliver, y otros empresarios del sector, como Fausto Ferrero, del Grup Fer; Jaime Gibert, de la empresa Venin y presidente de los aparejadores de Mallorca; José Luis Guillen, de Marxant; Bartolomé Gibert, de Nueva Edificación Balear; o Carlos Bibiloni, de Construcciones Bibiloni, aunque este último eleva la frontera hasta los 300.000 euros. ARTICULO COMPLETO
EN:http://www.diariodemallorca.es/secciones/noticia.jsp?pRef=2009062100_2_476680__Mallorca-venta-pisos-250000-euros-esta-practicamente-bloqueada-Balears